

En la Exposición de Lima, la Universidad de Chile obtuvo el mayor número de distinciones

Motivo de especial preocupación para los Arquitectos egresados de la Universidad de Chile, constituyen las celebraciones periódicas de Congresos y Exposiciones Internacionales.

Los aportes a las Comisiones de estudio, los Acuerdos tomados en estos Congresos, así como las distinciones obtenidas en las diferentes Exposiciones Internacionales, ponen de manifiesto la sólida concepción que, sobre los distintos problemas inherentes al ejercicio de la Arquitectura, exhiben los profesionales de nuestra Universidad.

Largo resultaría señalar la destacada actuación de los Arquitectos de la Universidad de Chile en los diversos torneos profesionales que vienen celebrándose desde hace más de 20 años. Pero, no podemos dejar de ocuparnos brevemente de la participación que ha cabido a nuestros alumnos y egresados en las dos últimas jornadas internacionales. La primera de ellas, la "Exposición Ibero-Americana de Arquitectura", se realizó en Estocolmo en 1946, bajo el patrocinio del Príncipe Eugenio, de Suecia. Y luego, el VI Congreso Panamericano de Arquitectos, que se efectuó en la ciudad de Lima, Perú, en octubre de 1947.

En el Torneo de Estocolmo obtuvieron distinciones especiales por los trabajos expuestos, el actual Decano de la Facultad de Arquitectura, Profesor de Construcción y de Composición Arquitectónica y Consejero del Colegio de Arquitectos de Chile, don Héctor Mardones Restat; el ex Director de nuestra Escuela de Arquitectura, don Carlos Mori; el Jefe de Taller de Composición Arquitectónica de la Escuela, don León Prieto Casanova

y el Arquitecto egresado de nuestra Facultad, don Carlos Cruz Eyzaguirre.

En la Exposición Panamericana de Lima fueron distinguidos: en la Sección "Edificios Públicos", con el Premio de Honor, el Departamento de Arquitectura de la Dirección General de Obras Públicas, Departamento a cargo del Arquitecto titulado en nuestra Universidad, señor Hernán Herrera; con Medalla de Oro, la Sociedad Constructora de Establecimientos Educativos, cuyos Servicios Técnicos son dirigidos por nuestro Profesor de Composición Arquitectónica, señor José Aracena; con Medalla de Plata, la Caja de Empleados Particulares, Institución que realiza sus actividades constructivas bajo la dirección del Arquitecto egresado de la Universidad de Chile, señor Fernando Andrade; la Caja de la Habitación Popular, cuyo Vicepresidente Ejecutivo es nuestro egresado, señor José Pistono; la Corporación de Reconstrucción y Auxilio, dirigida en sus Departamentos de Arquitectura y Urbanismo por los Arquitectos de la Universidad de Chile, señores Eduardo Arrau y Federico Oeherens; la Municipalidad de Santiago, a cargo de cuyo Departamento de Obras Municipales está el señor Florencio González, y las Secciones de Arquitectura y Urbanismo, a cargo de los señores Eduardo Eguiguren y Roberto Humeres, respectivamente, todos ellos Arquitectos titulados en la Universidad de Chile; la Caja de Seguro Obrero Obligatorio, cuyo Departamento de Arquitectura es dirigido por don Aquiles Zentilli, también de nuestra Escuela.

En la Sección "Arquitectos Particulares", fué distinguido con el Premio de Honor el Arquitecto

señor Héctor Mardones Restat y con Medalla de Oro, los Arquitectos señores Francisco Brugnoli Cañas y León Prieto Casanova.

En la Sección "Escuelas", obtuvo Premio de Honor la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Chile; Medalla de Oro, el Taller de Análisis Arquitectural de I y II año de nuestra Escuela; Medalla de Plata, los egresados señores Mario Recordón Burnier y Edwin Weil y los alumnos señores José Jiménez, de V año, y Ricardo Carvalo, de IV año; Menciones Honoríficas, los alumnos señores Alberto Elder, de V año, Julio Mardones Restat y Gonzalo Mardones Restat, de III año.

La delegación de la Universidad de Chile al VI Congreso Panamericano de Arquitectos, fué integrada por los siguientes profesores de la Escuela, personas que fueron investidas, además, con el carácter de Delegados Oficiales de Gobierno: don Héctor Mardones Restat, (Vicepresidente de la Comisión de Gobierno), don Agustín Rivera, (Director de la Escuela), don Alfredo Benavides, don José García Te-

llo, don Simón Perelman y don Julio Ríos. Presidió la Comisión de Gobierno nuestro distinguido egresado, Presidente de la Comisión Organizadora del Congreso y ex Presidente de la Asociación de Arquitectos de Chile, don Ricardo González Cortés, y la integraban, además de los mencionados Profesores, los Arquitectos de la Universidad de Chile, señores Orlando Torrealba Duque, Humberto Gramagna Venegas, Osvaldo Hufe, Carlos Tornquist y Abel Gutiérrez.

La delegación oficial del Centro de Estudiantes de Arquitectura de la Universidad de Chile, fué presidida por el alumno señor Jorge Poblete Grez, e integrada por los alumnos señores Antolín López, Francisco Reyes y Ricardo Carvallo.

Debemos destacar el hecho de que, en las tres Secciones en que estuvo dividida la Exposición de Arquitectura de Lima, tanto nuestros egresados como los alumnos de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Chile, obtuvieron el mayor número de distinciones en las respectivas categorías.

GRAFICO DEL CONGRESO DE QUIMICA



Parte del numeroso público asistente a la sesión inaugural.